

Les Paroles des Psaumes sont présentées sous une symbolique de couleurs correspondant à la codification suivante :

Violet : adoration de Dieu en proclamant Sa nature même: Sa Sainteté.

Bleu foncé : hymne à Dieu sur Son intervention par Sa Parole et Son action

Bleu : annonce du Messie, Sauveur du monde et des saints nés et régénérés par l'Esprit

Bleu clair: louange à Dieu, proclamation de foi et requêtes victorieuses

Vert : promesses de bénédiction pour ceux qui entendent Sa voix et marchent dans l'Esprit

Orange : Appel à la repentance pour ceux qui ne connaissent pas Dieu, croyants ou non

Roux : Dénonciation de la méchanceté de ceux qui ignorent Dieu

Rouge : Avertissement à ceux qui s'opposent à Dieu incluant les conséquences de leurs choix

Rouge foncé : Appel de détresse du psalmiste traversant une épreuve difficile